



NOTA DE PRENSA –AYUNTAMIENTO DE CHINCHÓN

Chinchón se suma al Día Internacional contra la Violencia de Género reivindicando una vida libre de violencias

25 de noviembre de 2021.- Con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género, que se celebra el 25 de noviembre, el Ayuntamiento de Chinchón ha mostrado su total rechazo a esta lacra que ya se ha cobrado la vida de 1.118 mujeres en nuestro país desde que hay registros (2013).

El consistorio, en recuerdo de las víctimas y con el objetivo de sensibilizar a los vecinos de Chinchón, ha colocado una pancarta en el balcón del Ayuntamiento, elaborada por los niños de la ludoteca, en la que se pide una vida libre de violencia.

La Ludoteca, a través de sus monitores y los menores que asisten a este espacio, realiza un esfuerzo y trabajo muy importante de concienciación en el pueblo, como el que en este 25 de noviembre se conmemora.